
Команда  «Молния»  Красненской
школы — в числе победителей
«Зарницы»

Ребята из Красненской средней школы впервые приняли участие в
областной  военно-патриотической  игре  «Зарница»  и  по  итогам
стали  ее  серебряными  призерами.  Из  Мозырского  района,  где
развернулся  палаточный  лагерь  юнармейцев,  наши  земляки
привезли девять дипломов.

В областной военно-патриотической игре «Зарница» участвовали
100  учащихся  из  разных  уголков  Гомельской  области.  Среди
десяти лучших команд, принимавших участие в этом этапе, —
команда «Молния» Красненской средней школы.
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— В составе нашей команды — преимущественно восьмиклассники.
Ребята  с  успехом  прошли  отборочный  тур  и  получили  право
показать себя в областном финале «Зарницы». Девять дней в
палаточном  лагере  в  живописных  местах  белорусского  Полесья
оставили незабываемые впечатления. Ну, а главное, — мы вошли в
число победителей, — поделилась заместитель директора Наталья
Казимирова.

Юнармейцы  ежедневно  участвовали  в  состязаниях  по  разным
категориям.  В  зачетных  соревнованиях  команда  «Молния»
неоднократно  завоевывала  первые  места.  В  том  числе  были
первыми  в  туристической  командной  эстафете,  состязаниях  по
огневой подготовке, военизированной игре на местности. Лучшим
стрелком «Зарницы» был признан наш земляк Владислав Юранов.
Всего же в активе команды Красненской средней школы девять
дипломов и заслуженное второе место в военно-патриотической
игре «Зарница».

Во время торжественного подведения итогов ребят поздравил член
Постоянной комиссии Совета Республики Национального собрания
Республики  Беларусь  по  международным  и  национальной
безопасности,  военный  комиссар  Гомельской  области  Андрей



Кривоносов.

— Мы увидели ваш потенциал в творчестве, выдумке, смекалке и
физической подготовке. За эту неделю вы приобрели уверенность
в  себе  и  новых  друзей.  Я  поздравляю  вас  с  заслуженной
победой,  —  отметил  Андрей  Владимирович.
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ОПУБЛИКОВАНА  ПОДРОБНАЯ
ИНФОРМАЦИЯ  ОБ  ИСПОЛЬЗОВАНИИ
БЕСПИЛОТНЫХ  ЛЕТАТЕЛЬНЫХ
АППАРАТОВ В БЕЛАРУСИ
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Информационный материал разработан в соответствии с протоколом
заседания  Межведомственной  комиссии  по  использованию
воздушного пространства Республики Беларусь № 30 от 8 декабря
2023 года.

В нем прописаны порядок регистрации БЛА, применения их для
аэрофотосъемки,  особенности  полетов  в  запретных  зонах,
взаимодействие с центром Единой системы организации воздушного
движения и другие моменты. В документе есть также все данные
по оформлению заявок на использование воздушного пространства
Беларуси.  К  примеру,  заявку  на  вылет  нужно  подавать  не
позднее, чем за два часа в вышеупомянутый центр. Это можно
сделать  через  сеть  авиационной  фиксированной  электросвязи
AFTN. Второй, более приемлемый для граждан способ – с помощью
веб-сервиса «КПТС Интернет-Заявка». Но для этого понадобится
заключить договор с ГП «Белаэронавигация».

На официальном сайте облисполкома представлена полная версия
документа.  Там  же  представлена  контактная  информация
государственных  органов  и  организаций,  задействованных  в
разрешительной, контрольной и охранной деятельности, связанной
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с полетами БЛА.
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Лукашенко  и  Путин  провели
телефонный разговор

Состоялся телефонный разговор Президента Беларуси Александра
Лукашенко с Президентом России Владимиром Путиным. Об этом
БЕЛТА сообщили в пресс-службе белорусского лидера.

Главы государств обменялись мнениями о ситуации в регионе и
перспективах ее развития.

Обсуждались  также  экономические  вопросы  и  реализация
договоренностей в сфере экономики и безопасности, достигнутых
в  Минске  в  ходе  недавнего  официального  визита  российского
лидера.

Вопросы обороны и безопасности в целом в ходе состоявшегося
разговора главы государств обсудили отдельным блоком.

Еще одна тема в повестке — совместная работа и направления
сотрудничества за рубежом, за пределами Союзного государства.

Согласовали президенты Беларуси и России и график дальнейших
контактов.
Александр Лукашенко также поздравил Владимира Путина с Днем
России.
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В  заказнике  «Выдрица»
Светлогорского района 28 июня
откроется  экотропа  «Долина
реки Ола»

В заказнике «Выдрица» Светлогорского района 28 июня откроется
экотропа  «Долина  реки  Ола».  Об  этом  в  пресс-центре  БЕЛТА
рассказала заместитель начальника управления биологического и
ландшафтного  разнообразия  главного  управления  регулирования
обращения  с  отходами,  биологического  и  ландшафтного
разнообразия  Министерства  природных  ресурсов  и  охраны
окружающей  среды  Людмила  Бартошевич,  передает
корреспондент  БелТА.

gomel-region.by
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Чрезвычайный  и  Полномочный
Посол  Китайской  Народной
Республики  в  Республике
Беларусь Се Сяоюн продолжает
знакомство  с  потенциалом
Гомельщины

Второй  день  пребывания  китайской  делегации  был  отмечен
посещением СЭЗ «Гомель-Ратон» и предприятия «Алкопак».
Гости  ознакомились  с  преференциальным  режимом  свободной
экономической зоны, технологическими процессами предприятий-
резидентов, условиями ведения бизнеса. Обсуждалась возможность
создания  на  территории  СЭЗ  «Гомель-Ратон»  совместных
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предприятий,  в  том  числе  с  китайским  капиталом.  Се  Сяоюн
отметил, что льготные условия являются хорошей основой для
дальнейшего  взаимовыгодного  сотрудничества.  Он  выразил
уверенность  в  том,  что  в  скором  времени  ряд  китайских
предприятий пополнит число резидентов свободной экономической
зоны «Гомель-Ратон».
Более 20 лет взаимодействует с китайской стороной компания
«Алкопак».  Первым  китайским  оборудованием,  используемым  в
производстве,  стали  термопластавтоматы,  в  дальнейшем
предприятие  перешло  на  пресс-формы  и  линии  сборки  из
Поднебесной.
Представителей  китайской  делегации  ознакомили  с  новым
комплексом по выпуску изделий медицинского назначения, который
начал свою работу в декабре 2023 года.
Первые шаги в этом направлении предпринимались еще в 2014
году, а в 2018 был реализован пилотный проект.
– Я просто удивлен вашему ассортименту и высокому качеству.
Хочу  отметить,  меня  безумно  радует  тот  факт,  что  вы
поддерживаете  очень  дружественные  отношения  с  китайскими
предприятиями.  Надеюсь,  что  наше  сотрудничество  получит
дальнейшее развитие, – отметил посол.
gomel-region.by

На  аппаратном  совещании
облисполкома обсудили вопросы
заготовки кормов и наведения
порядка на земле
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Председатель облисполкома Иван Крупко акцентировал внимание на
более  активном  сносе  пустующих  объектов  и  вовлечении
освободившихся  участков  в  хозяйственный  оборот.
Кормам в пленке дожди не страшны
В шести районах области за выходные дни провели детальнейшую
проверку кормозаготовительных работ в хозяйствах. Это в целом
дало понять наши слабые места. Подтягивать необходимо качество
обустройства траншей для кормов, практически повсеместно. И
обеспечивать  стопроцентную  загрузку  прессов-обмотчиков,  где
возможно  –  и  выше  100%.  Дожди  не  должны  сгубить  то,  что
заготовлено, а погода, было замечено, меняется чуть ли ни
каждый час. Корма должны попадать в пленку самым оперативным
образом.
Кроме  того,  губернатор  поручил  активизировать  работу  по
перезалужению полей. Их надо завершить к началу третьей декады
июня.
Ждем большей отдачи
Рассмотрели  тему  благоустройства  и  наведения  порядка.
Коснулись  борьбы  с  борщевиком  Сосновского.  Наиболее
эффективным способом признан комбинированный – механический и
химический.  Успехи  есть,  но  искоренить  опасный  инвазив
полностью пока не получается. В Кормянском и Буда-Кошелевском
районах недавно выявили новые очаги произрастания борщевика.



Еще одно растение-захватчик – золотарник канадский. До сих пор
не  приступили  к  борьбе  с  ним  Наровлянском,  Речицком,
Хойникском районах, там срочно нужно ускорить эту работу.
Разобрали вопрос сноса ветхих построек и вовлечение земли в
хозоборот. 179 объектов с января по май снесено, это 30% к
годовому плану. Обозначены четкие сроки сноса строений – до 1
октября, аварийных – до 1 июля. Большей отдачи в решении этой
проблемы ждут в Жлобинском, Кормянском, Лоевском, Октябрьском,
ряде других районов. Для этих целей можно и нужно привлекать
предприятия, организации, а также службы МЧС (совмещать снос с
учениями).  Глава  области  напомнил,  что  избавление  от
заброшенных зданий не только вопрос наведения порядка, но и
безопасности граждан.
Поручение губернатора:
Председателям райисполкомов, службам АПК – ускорить работу по
перезалужению полей.
gomel-region.by

Молодой  специалист  Степан
Поляков из КСУП «Урицкое» — о
своей профессии
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В  рамках  проекта  районной  газеты  «Маяк»  «Рабочий?  Класс!»
публикуются  материалы  о  специальностях,  востребованных  в
сельском хозяйстве, промышленности и в других сферах. Более
года в отрасли животноводства КСУП «Урицкое» работает молодой
специалист Степан Поляков.

После  окончания  Урицкой  средней  школы  юноша  сразу  решил
связать  свою  профессиональную  жизнь  с  сельским  хозяйством.
Поэтому  по  целевому  направлению  от  местного  хозяйства  в
Речицком  государственном  аграрном  колледже  получил
специальность  ветеринарного  фельдшера.

— Но фактически исполняю обязанности ветеринарного врача в
двух  подразделениях  «Урицкого»  в  Старой  Белице  —  молочно-
товарных комплексе и ферме, — рассказывает Степан. — Работа
очень нравится прежде всего тем, что таким образом приобретаю
богатый  опыт  в  проведении  профилактических  и  лечебных
мероприятий.

В  обязанности  ветеринарной  службы  сельхозпредприятия  входит



многое. Ведь она охватывает все поголовье крупного рогатого
скота — от момента появления на свет телят до лечения взрослых
животных. В целом на ферме и комплексе содержатся около двух
тысяч коров, из них дойное стадо составляет немногим более 1,2
тысячи.

— Провожу контроль кормления, загонки коров на дойку, выпойки
телят,  вакцинацию,  выдаю  витамины  и  многое  другое,  —
перечислил  Степан  часть  своих  обязанностей.  —  Если  нужна
консультация,  обращаюсь  к  коллегам  в  «Урицком».  А  с
одногруппниками,  с  которыми  оканчивал  колледж,  делимся
интересными  и  сложными  случаями  в  ветеринарной  практике,
рассказываем о примененных методах лечения.

От  уровня  ветеринарного  сопровождения  животных,  тщательного
выполнения всех технологических требований при содержании и
дойке  (в  хозяйстве  она  трехразовая  в  сутки)  зависят  и
результаты.

— Есть и рекордсменки, от которых за одну дойку получают до 25
килограммов молока, — говорит молодой специалист. — Так что у
нас есть резервы для улучшения производственных показателей, в
первую очередь получения более качественного молока — сорта
экстра.

Степан  Поляков  также  отметил,  что  согласно  коллективному
договору  он  получает  положенные  выплаты  как  молодой
специалист,  а  во  время  учебы  по  целевому  направлению  ему
платили дополнительную стипендию от сельхозпредприятия.

Останавливаться на достигнутом молодой человек не собирается,
поэтому планирует повышать профессиональный уровень и далее:

— Работа в «Урицком» дала мне очень многое. Я понял, что
сделал правильный выбор профессионального пути, а за время
исполнения  обязанностей  ветврача  получил  определенный
практический опыт. Это также укрепило мое намерение получить
высшее образование.



sozhnews.by

Клубнично-малиновое  ЛПХ  в
Михальках

Найти дело по душе можно и в глубинке. Главное — проявить
инициативу.  Молодые  супруги  Олег  и  Дарья  Лобочёвы  из
агрогородка  Михальки  занялись  развитием  личного  подсобного
хозяйства  в  необычном  для  этих  мест  направлении:  они
выращивают  раннюю  клубнику  и  малину.

Подробнее: sozhnews.by

https://sozhnews.by/nashi-proekty/molodoj-spetsialist-stepan-polyakov-iz-ksup-uritskoe-o-svoej-professii
https://gomelisp.gov.by/klubnichno-malinovoe-lph-v-mihalkah/
https://gomelisp.gov.by/klubnichno-malinovoe-lph-v-mihalkah/
https://sozhnews.by/zhizn-rajona/klubnichno-malinovoe-lpkh-v-mikhalkakh




В Лопатино многодетная семья
разводит павлинов

Житель  Лопатино  Дмитрий  Щербаков  долго  мечтал  иметь  на
собственном  подворье  непривычных  для  наших  широт  птиц  —
павлинов. И несколько лет назад купил парочку: красавца с
шикарным  сине-зеленым  хвостом,  который  все  время  норовит
понравиться своей подружке.

— В прошлом году, к сожалению, вывести птенцов не удалось.
Самка яйца не высиживает, поэтому пробовал подкладывать их
другим  птицам,  но  безрезультатно,  —  рассказывает  Дмитрий
Леонидович.  —  Например,  индюк,  улучив  момент,  уничтожил
«чужаков», которых высиживала его подруга вместе со своими
будущими птенцами.

https://gomelisp.gov.by/v-lopatino-mnogodetnaya-semya-razvodit-pavlinov/
https://gomelisp.gov.by/v-lopatino-mnogodetnaya-semya-razvodit-pavlinov/


В этом году, учтя все ошибки, сельчанин использовал инкубатор,
и  уже  появились  на  свет  несколько  маленьких  павлинов.  По
словам сельчанина, за лето самка павлина может снести до 30
яиц, из которых через 27 дней при поддержании определенной
температуры и влажности появляются птенцы.

Читайте : sozhnews.by

https://sozhnews.by/apk/v-lopatino-mnogodetnaya-semya-razvodit-pavlinov






11-13  июня  руководство
Гомельского  района  проведет
прием граждан

11 июня с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
311,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
заместитель  председателя  райисполкома  МОХАРЕВ  Алексей
Владимирович.

12 июня с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №
312,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц
председатель  Гомельского  районного  исполнительного
комитета  КОЗЕЛ  Дмитрий  Иванович.

13 июня с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет №

https://gomelisp.gov.by/11-13-ijunya-rukovodstvo-gomelskogo-rajona-provedet-priem-grazhdan/
https://gomelisp.gov.by/11-13-ijunya-rukovodstvo-gomelskogo-rajona-provedet-priem-grazhdan/
https://gomelisp.gov.by/11-13-ijunya-rukovodstvo-gomelskogo-rajona-provedet-priem-grazhdan/


207, проведет личный прием граждан и юридических лиц первый
заместитель председателя райисполкома — начальник управления
сельского хозяйства и продовольствия АНДРУШ Сергей Николаевич.

Предварительная запись на прием к руководству райисполкома —
по телефону 53-61-68.

Строительство  машин,  жилья,
ферм.  Какие  перспективы
сотрудничества  Беларуси  и
Казахстана

Беларусь  и  Казахстан  стали  открывать  больше  совместных
производств, а также прорабатывают возможности сотрудничества
в  сфере  строительства  молочно-товарных  ферм  и  жилищного
строительства. Об этом в эфире телеканала «Беларусь 1» сообщил

https://gomelisp.gov.by/stroitelstvo-mashin-zhilya-ferm-kakie-perspektivy-sotrudnichestva-belarusi-i-kazahstana/
https://gomelisp.gov.by/stroitelstvo-mashin-zhilya-ferm-kakie-perspektivy-sotrudnichestva-belarusi-i-kazahstana/
https://gomelisp.gov.by/stroitelstvo-mashin-zhilya-ferm-kakie-perspektivy-sotrudnichestva-belarusi-i-kazahstana/
https://gomelisp.gov.by/stroitelstvo-mashin-zhilya-ferm-kakie-perspektivy-sotrudnichestva-belarusi-i-kazahstana/
https://www.tvr.by/


Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол  Беларуси  в  Республике
Казахстан Павел Утюпин, передает БЕЛТА.

Колка  дров,  рыбная  ловля,
музей  под  открытым  небом  и
файер-шоу  –  третий
фестивальный день в Гродно

https://www.belta.by/economics/view/stroitelstvo-mashin-zhiljja-ferm-kakie-perspektivy-sotrudnichestva-belarusi-i-kazahstana-640062-2024/
https://gomelisp.gov.by/kolka-drov-rybnaya-lovlya-muzej-pod-otkrytym-nebom-i-fajer-shou-tretij-festivalnyj-den-v-grodno/
https://gomelisp.gov.by/kolka-drov-rybnaya-lovlya-muzej-pod-otkrytym-nebom-i-fajer-shou-tretij-festivalnyj-den-v-grodno/
https://gomelisp.gov.by/kolka-drov-rybnaya-lovlya-muzej-pod-otkrytym-nebom-i-fajer-shou-tretij-festivalnyj-den-v-grodno/
https://gomelisp.gov.by/kolka-drov-rybnaya-lovlya-muzej-pod-otkrytym-nebom-i-fajer-shou-tretij-festivalnyj-den-v-grodno/


В Гродно состоялся XIV Республиканский фестиваль национальных культур

На  19  национальных  подворьях,  которые  расположились  в
исторической части города, показали свои традиции, творчество,
народные кухни представители 36 национальностей. Здесь, как
всегда,  звучали  народные  песни,  музыка,  стихи,  выступили
танцевальные коллективы, показали семейные обряды.

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  направил  приветствие
участникам  и  гостям  XIV  Республиканского  фестиваля
национальных  культур.  Об  этом  БЕЛТА  сообщили  в  пресс-
службе  белорусского  лидера.

«Это красочное событие стало неотъемлемой частью культурной
жизни  нашего  государства,  —  говорится  в  приветствии.  —
Благодаря  такому  знаковому  международному  проекту  мы  имеем
уникальную  возможность  наблюдать  за  созвездием  талантов
представителей  разных  национальностей  и  вероисповеданий,
которые проживают в мире и согласии на белорусской земле».

Фестиваль,  по  словам  Президента,  является  еще  одним
свидетельством того, что Беларусь всегда открыта для людей
доброй воли.

https://www.belta.by/regions/view/samoe-tsennoe-druzhba-natsij-krasochnoe-shestvie-predstavitelej-35-natsionalnostej-proshlo-v-grodno-639861-2024/
https://www.belta.by/regions/view/samoe-tsennoe-druzhba-natsij-krasochnoe-shestvie-predstavitelej-35-natsionalnostej-proshlo-v-grodno-639861-2024/
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-festival-natsionalnyh-kultur-sluzhit-simvolom-edinenija-i-duhovnogo-bogatstva-narodov-639874-2024/
https://president.gov.by/ru
https://president.gov.by/ru


Символично, что мероприятие проходит в знаменательный год 80-
летия освобождения Беларуси от немецко-фашистских захватчиков,
заметил  глава  государства.  В  рядах  белорусских  партизан  и
подпольщиков, не жалея своих жизней, вели героическую борьбу с
врагом представители более 70 наций и народностей.

«Удивительная атмосфера этого праздника содействует укреплению
дружественных  связей,  служит  символом  единения  и  духовного
богатства народов», — подчеркнул белорусский лидер.

Александр  Лукашенко  пожелал  участникам  и  гостям  фестиваля
душевного  тепла,  счастья  и  здоровья:  «Пусть  любовь  к
искусству, гордость за свою культуру помогают достигать новых
вершин»












